

UDUAL renueva su Consejo Ejecutivo

Pronunciándose a favor y en defensa de la universidad pública en América Latina, la Unión de Universidades de América Latina (UDUAL), concluyó su XII Asamblea General en Santo Domingo, República Dominicana.

La Asamblea sirvió para renovar al Consejo Ejecutivo, encabezado por el rector de la UNAM, José Sarukhán, por el rector de la Universidad de la República de Uruguay, Jorge Brovetto.

Otros cargos que recayeron en rectores mexicanos fueron: como vicepresidente para el área de México y el Caribe, Julio Rubio Oca, de la UAM; como titular de la Vocalía de Cooperación y Estudios a Carlos Vigil Ávalos de la Universidad Iberoamericana; como suplente de la Vocalía de Docencia a Juan Carlos Romero Hicks, de la Universidad de Guanajuato. La secretaria general del organismo quedó a cargo del filósofo mexicano Abelardo Villegas, quien repite en el cargo por tres años más.